

GFI SOLUTIONS

Emplois québécois protégés

MATTHIEU PAYEN

Agence QMI

L'entreprise de soutien informatique GFI Solutions est désormais régie par les Québécois. Un bon moyen, selon les nouveaux actionnaires, d'assurer la pérennité de 800 emplois au Québec.

Quatre investisseurs se partagent désormais le capital. Le Fonds de solidarité FTQ et les membres de la direction de GFI Solutions ont accru leur part, alors que deux nouveaux joueurs se sont joints à l'aventure : Investissement Québec et Capital régional et coopératif Desjardins.

A eux quatre, ils se sont partagé la participation de 62,4 % vendue par l'entreprise mère française, GFI Informatique, pour un montant total de 75 millions de dollars.

Blais se félicite

« Il est du devoir du gouvernement québécois d'investir pour assurer la réussite d'entreprises québécoises, notamment dans un domaine d'avenir comme les technologies de l'information », a déclaré la ministre Marguerite Blais, justifiant les 27 millions de dollars injectés par Investissement Québec.

La ministre se félicite également de ce partenariat qui maintiendra « 800 emplois de qualité » au Québec, dont 500 à Montréal.

« Ces emplois n'étaient pas réellement menacés, a pour sa part soutenu Denis Carrier, vice-président à la direction et chef d'exploitation de GFI Solutions. Mais il est préférable d'avoir nos investisseurs près de nous pour faire progresser notre groupe au Québec, au Canada et aux États-Unis. »

15^e rang

Le groupe revendique un chiffre d'affaires de 100 millions de dollars et quelque 55 000 clients au Canada. En 2010, il figurait au 15^e rang des fournisseurs de solutions informatiques au Canada.



MARGUERITE BLAIS
Ministre

GFI SOLUTIONS

100 M\$

Chiffre d'affaires

55 000 clients (Canada)

27 M\$

d'Investissement Québec

800 emplois maintenus